



Alito busca restar atención a escándalos, con propuesta sobre armas: Noroña

La propuesta del diputado federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, sobre armar a la población, es un acto de desesperación, afirmó el vicecoordinador parlamentario de la bancada del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández.

El legislador señaló que se trata de un planteamiento demagógico y es un distractor de los escándalos que envuelven al también líder nacional priísta.

“Buscando desviar la atención ahora dice que se debe armar a todo el pueblo y volver a la época de principios del siglo XX donde la violencia era terrible con la gente armada. Pareciera estarle haciendo la tarea a la Asociación del Rifle en Estado Unidos”, criticó Fernández Noroña.

Lejos de ser una propuesta en materia de seguridad, como el PRI ha intentado defender, abundó, es una iniciativa peligrosa cuyo resultado sería abrir la puerta por completo al acceso de armas al país, y peor aún, fortalecer al crimen organizado.

“Y fortalecer al narco, que podría ya tener acceso a las armas sin mayor dificultad con un mercado absolutamente libre, abierto”, sentenció.

El vicecoordinador petista lamentó que el PRI y su dirigente nacional asuman una postura demagógica, irresponsable y desesperada al sugerir que los problemas del país en materia de seguridad se arreglarán poniendo armas de alto calibre en las manos de la población.

Irónico, afirmó que si hay algo que festejar a la propuesta del diputado Moreno Cárdenas, es que si sigue por ese camino y al frente del tricolor, estará garantizando la desaparición del Revolucionario Institucional.

Aunque los partidos aliados del PRI en el bloque de oposición en San Lázaro ya aseguraron que no apoyarán la iniciativa en cuestión, Noroña generalizó, al afirmar que esa y otras ideas irresponsables los caracterizan en su conjunto. Recriminó que integrantes del PRI y del Partido Acción Nacional (PAN) estén hablando ante la opinión pública de que cancelarán obras impulsadas en la presente administración como el Aeropuerto Felipe Ángeles y el Tren Maya.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/30/alito-busca-restar-atencion-escandalos-con-propuesta-sobre-armas-norona-557386.html>